

# Amigas para no estar sola

Le pedí a Laurita que le saliera a mi hermana alguna amiga en su misma ciudad para que no se sintiera tan sola después de haber quedado viuda.

08/11/2019

Mi hermana se quedó viuda hace dos años. Se resintió mucho al quedarse sola y le vino una depresión. Acudí a Laurita porque conoció a mi madre y se trataban mucho. Le pedí que le saliera alguna amiga, en su misma ciudad, para salvar algo su soledad.

En un año han ido apareciendo una, dos, tres... amigas. Y hoy ya hace dos años, tiene dos y tres grupos de seis y siete amigas con las que ha congeniado y sale alternando.

Algunas son del colegio, pero se habían alejado, y otras son nuevas.

Creo que Laurita es la que ha obrado y conseguido este milagro, muy importante en la vida de mi hermana.

R.P.O.

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico  
[ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/favor-atribuido-matrimonio-ortiz-de-landazuri-amigas-salvar-soledad/> (04/02/2026)